

Photographie

<https://collections.pacmusee.qc.ca/objets/photographie-2020-007-001-013/>

Collections / photographie



Licence CC BY-NC-ND 4.0

Photographie noir et blanc imprimée sur papier perforé de deux trous. Jean Béliveau en costume jouant au baseball.

Numéro d'accession 2020.07.01.13

Dimensions 20,5 x 11,4 cm

Contexte historique

Jusqu'aux années 1990, c'est une tradition estivale de voir les joueurs du Club de hockey Canadien poursuivre leurs activités sur les terrains extérieurs montréalais. L'organisation de parties de baseball permet à la population, mais surtout aux jeunes de côtoyer leurs idoles. En effet, l'occasion de regarder en personne des matchs des Canadiens de Montréal au Forum est difficile d'accès pour une majorité de Québécois, notamment en raison du coût et de la distance. Jean Béliveau comprend bien l'importance de se rapprocher du grand public en redonnant à la communauté une fois la saison de hockey terminée et accepte dès l'arrivée de l'été ce type d'invitation sportive. On peut voir sur cette photo le « numéro 4 » des Canadiens de Montréal lancer quelques balles lors d'une partie avec des jeunes.